

INFORME DE LA COMISIÓN



C. BEATRIZ ALEJANDRA BURGUETE GARCÍA
ENCARGADA DE DESPACHO DE LA SEMARNAT EN CHIAPAS
P R E S E N T E

NO. SOLICITUD:	127DF/SPFS/0248/2019	FECHA:	25/01/2019
FOLIO DE OFICIO DE COMISION Y ORDEN DE MINISTRACION DE VIATICOS			
LUGAR:	PERIODO:		
San Cristóbal de Las Casas, Chiapas	23 DE ENERO DE 2019		
OBJETO DE LA COMISION:	Asistir a la conformación de la mesa de atención al medio ambiente de San Cristóbal de Las Casas, Chiapas		

Se asistió a reunión de la mesa de atención al medio ambiente de San Cristóbal de Las Casas. En este acto de contó con la asistencia de la Presidenta Municipal Mtra. Jéronima Toledo Villalobos, dependencias estatales, federales, ciudadanos representantes de Barrios de San Cristóbal, ECOSUR, OSC, Comisión de Ecología y Cambio Climático congreso del Estado. Previo a la instalación de la mesa ambiental, se llevó la presentación de la problemática ambiental del municipio a Cargo del Maestro Manuel Lemus K, destacando los principales problemas: Crisis del agua, invasiones ANPS, deterioro de los humedales siguen los rellenos de escombros, construcciones en las márgenes de los ríos, contaminación de cuerpos de agua: fogótico y amarillo, cambio de uso del suelo por crecimiento urbano en áreas de conservación, pérdida de suelo y azolve de cauces de ríos, clausura del tiradero a cielo abierto del predio Santiago y la invasión de zonas prohibidas, como las reservas del Huitepec, Pellizzi y Gertrude Dubi.

En una serie de intervenciones los ciudadanos y la OSC se pronunciaron en defensa del patrimonio natural y cultural de San Cristóbal de Las Casas y de las garantías individuales de sus integrantes dado que han habido amenazas de muerte. Exigieron a los diferentes niveles de gobierno su pronto solución dado que llevan años y no han visto avances. Finalmente se realizó la instalación de la mesa, realizando la propuesta de tres comisiones para atender los problemas: Comisión Jurídico-legislativo; comisión de OET y Educación ambiental-información para atender la problemática ambiental del municipio.

Por su parte la representante de SEMARNAT, destacó la importancia de la ejecución del POET del municipio como instrumento de planificación para la realización de acciones.

ATENTAMENTE

NATALIO DEL REFUGIO DIAZ SANTIAGO

COMISIONADO

DECLARO, BAJO PROTESTA DE DECIR LA VERDAD, QUE LOS DATOS CONTENIDOS EN ESTE FORMATO SON LOS SOLICITADOS Y MANIFIESTO TENER CONOCIMIENTO DE LAS SANCIONES QUE SE APLICARAN EN CASO CONTRARIO.